
Frau Zorlu erläutert den vorliegenden  gemeinsamen Antrag der FDP-/SPD-Fraktion und schlägt vor, zu 
diesem Thema einen Referenten einzuladen. Frau Sauer verweist auf einen Bericht im Rhein-Sieg-
Anzeiger vom 28.09.2011 zu diesem Thema. Frau Miethke unterstützt die Idee. Frau Kämer-Bönisch 
weist darauf hin, dass beim Rhein-Sieg-Kreis im Bereich Integration bereits 5 Personen beschäftigt sind 
und schon vieles in Bewegung gesetzt wurde. Dr. Storch bittet die beiden Fraktionen durch ihre 
Kreistagsabgeordneten einen gleichlautenden Antrag beim Rhein-Sieg-Kreis zu stellen. 
Vorsitzende Hartmann lässt über den Antrag abstimmen.  


